

# WARTA

## Dansat Brimob Polda Banten Hadiri Pelantikan Komandan Pasukan Brimob I, II dan III

Ayu Amalia - [BANTEN.WARTA.CO.ID](http://BANTEN.WARTA.CO.ID)

Mar 10, 2023 - 17:26



Jakarta - Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Dede Rojudin, S.I.K., M.H., menghadiri Acara Pelantikan Komandan Pasukan Brimob I, II, dan III untuk ditempatkan di tempat-tempat rawan konflik di seluruh Indonesia. Pelantikan ini

merupakan salah satu bentuk komitmen Korps Brimob untuk menjadi yang terdepan dalam penyelesaian masalah di tengah masyarakat.

Komandan Korps Brimob Polri, Komjen Pol Anang Revandoko melantik langsung para Komandan Pasukan yang akan melindungi area-area rawan di Indonesia. Pelantikan dilaksanakan di Lapangan Mako Korbrimob Kelapadua Depok hari ini, Jumat (10/3).

Pelantikan itu diawali dengan pembacaan ikrar Brimob sejati dan diikuti oleh pasukan. Kemudian, penyerahan pataka oleh Dankor Brimob kepada Komandan Pasukan (Danpas) Brimob I,II, dan III.

"Saya akan setia kepada NKRI yang berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia tahun 1945 serta akan menjalankan segala peraturan perundang-undangan dengan selurus-lurusnya," ucap Dankor Brimob Polri Komjen Anang Revandoko diikuti oleh Danpas Brimob I,II, dan III.

"Demi dharma bakti saya kepada bangsa dan negara bahwa saya dalam menjalankan tugas dan jabatan akan menjunjung tinggi etika jabatan bekerja dengan sebaik-baiknya dengan penuh rasa tanggung jawab bahwa saya sebagai prajurit bhayangkara akan menjunjung tinggi thibrata dan catur prasetya dalam menjalankan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara. Bagi yang beragama Kristen dan Protestan 'Kiranya Tuhan menolong saya'," lanjut Dankor Brimob Polri Komjen Anang Revandoko diikuti oleh Danpas Brimob I,II, dan III.

Nantinya, ketiga Pasukan Brimob ini akan ditempatkan di tiga wilayah bagian Indonesia. Penempatan ini sesuai dengan arahan Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dan Presiden Joko Widodo.

Dansat Brimob Polda Banten menyampaikan dengan kemampuan profesional dan peralatan modern dalam konteks melindungi dan melayani masyarakat Korps Brimob Polri mendekati diri pada sumber-sumber masalah. Brimob turut hadir di negara RI bersama-sama dengan rakyat.

Danpas Brimob I Brigjen Filry R Samosir akan ditempatkan di Kabupaten Aceh Timur, Danpas Brimob II Arif Budiman ditempatkan di Kabupaten Kutai Kartanegara, dan DanPas Brimob III Brigjen Gatot Haribowo ditempatkan di Kabupaten Mimika Papua.